

- Patricio Aguirre Negrete (Ecuador). Antropólogo sociocultural por la Pontificia Universidad Católica del Ecuador (PUCE). Magíster en Estudios de la Cultura, con mención Literatura Hispanoamericana por la Universidad Andina Simón Bolívar, Sede Ecuador (UASB-E). Actualmente es estudiante del programa de doctorado en Historia Latinoamericana en la misma universidad. Se ha especializado en estudios literarios, historia del montañismo e historia de la ciencia.
- Roger Castro Lagos (Chile/Ecuador). Obtuvo su maestría en Historia en la UASB-E. Profesor en el Departamento de Ciencias Humanas y Sociales de la Universidad de las Fuerzas Armadas (ESPE). Actualmente investiga sobre historia de la educación y textos escolares en el marco del Doctorado en Estudios en Antropología Social, Historia de la Psicología y de la Educación, de la Universidad a Distancia (UNED), España.
- **Ángel Francisco González Alulima (Ecuador).** Abogado, magíster en Sociología Histórica por FLACSO Ecuador. Labora en el área de Derechos de la organización *Amazon Frontlines*, en la defensa y promoción de derechos de comunidades indígenas, colectivos y de la naturaleza en la Amazonía ecuatoriana. Sus intereses de investigación tienen que ver con el derecho, la sociología y la historia.
- **Lenin Guerra Pabón (Ecuador).** Magíster en Historia por la UASB-E. Docente e investigador independiente. Sus temas de investigación son: la historia de las elecciones, poder local, municipalismo y cultura política de la independencia en el Ecuador.
- **Katerinne Orquera Polanco (Ecuador).** Doctora en Historia Latinoamericana por la UASB-E. Sus intereses de investigación tienen que ver con la historia de la prensa y el espacio público en el siglo XX y la historia de las mujeres en el Estado republicano. Ha publicado el libro *La agenda educativa en el período liberal-radical,* 1895-1912. Editorialista de diario *El Comercio* de Quito desde octubre de 2021.
- Tomás Pérez Vejo (México). Doctor en Geografía e Historia por la Universidad Complutense de Madrid. Investigador y docente en distintas universidades europeas y americanas. Actualmente es profesor-investigador en el Instituto Nacional de Antropología e Historia de México y miembro del Sistema Nacional de Investigadores, nivel III. Sus más recientes obras son: 3 de julio de 1898. El fin del imperio español (2020), Repúblicas urbanas en una monarquía imperial. Imágenes de ciudades y orden político en la América virreinal (2018), España imaginada. Historia de la invención de una nación (2015).